

公明党

堀越 優	久保川隆志	中村よしお
西村 敦	浅野 さち	宮本 均
大場 諭	松葉 雅浩	

皆が支え合う共生社会の実現に向けて

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
 私たち公明党は、市民の声を迅速かつ丁寧に向い、国・県等とのネットワークを最大限に生かしつつ、議会活動等を通じて政策を実現しています。
 本年は、国の経済政策に伴う税収増等の成長の「果実」が、社会保障充実等の形で国民に分配される「成長と分配の好循環」の加速化が期待されます。
 市川市では、少子高齢化の進展や、公共施設等の維持・更新等に対する財源の確保が大きな課題であり、持続可能な市政運営に向けた行財政改革に引き続き注力してまいります。
 それとともに、女性政策や若者支援策の推進、実効性のある災害対策強化、保育の質を確保した待機児童解消策、子どもの貧困の連鎖解消策、そして、在宅医療の推進等、いつまでも安心して市川市に住み続けられるための地域包括ケアシステムの構築等々、公明党ならではの、現場第一主義に立った政策提案に力を尽くします。政治は、生活者が豊かに人間らしく生きるための手段です。公明党は皆が支え合う共生社会の実現に向け、本年も全力で取り組んでまいります。

生活者目線で 様々な課題に取り組みます

民進・連合・社民

石原よしのり	西牟田 勲
かつまた竜大	佐藤 義一

あけましておめでとうございます。
 昨年は何かとお世話になりました。ありがとうございます。
 私たち会派は、「働く方々の生活者の視点に立った政策を軸とする」という点で一致した議員が、各々の経験や特徴を生かしながら、市川市を日本一住みやすい街とする理想実現のために協力して活動しております。
 所属議員は全員、民間企業勤務の経験を持ち、子育て、教育、医療、介護、労働環境、年金などを自らの生活実感としてとらえてきた経験から、生活者目線で行政と一体となって様々な課題に取り組んでおります。
 市川市は、都心に近く交通至便でありながら、緑豊かで海にも面した自然環境に恵まれた最高の住環境を誇る地域だと思えます。
 諸先輩方の築き上げた市川市を守りながら、より発展させて後世に引き継ぐため、本年もご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

「渴しても盗泉の水を飲まず」

自由民主党

中山 幸紀	三浦 一成	ほそだ伸一
佐藤ゆきのり	かいづ 勉	

「明けましておめでとうございます」
 昨年も「政治とカネ」の問題が世間を騒がせ、地方議会での政務活動費の不正支出が全国ニュースにて多々報道されました。
 残念な報道に「またか」「どうして」と市民の皆様も感じられたと思います。
 こうした報道を受け、市民の皆様から大切な税金の使い方を任されている身として、大切な税金を二円たりとも無駄にすることは出来ないと改めて実感しております。
 「渴しても 盗泉の水を飲まず」どんなに困っていても不正には手を出さない。人としての恥を心の礎とし、市民の皆様への限らない幸せを願いつつ、日頃の活動に邁進することを全会派所属議員よりお誓い申しあげ、年頭のごあいさつとさせていただきます。

安全安心な「住んでみたい街 いちかわ」を目指して

清風会

竹内 清海	石原みさ子	松井 努
-------	-------	------

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
 国の経済状況は緩やかに回復しているとはいえ、依然として景気は不透明な中で推移をしております。市川市の財政状況も市税収入等の一般財源はプラスの状況とはいえ、急激な少子高齢化の進展による子育て支援や高齢者への対応、併せて防災・減災対策や公共施設の老朽化問題等、多様化する行政課題が山積しております。私たちが会派は、今後も持続可能な市川であり続けるために、予算執行に対しては更に厳しく必要性・優位性の精査を求めざるべきであると思えます。そして、市民ニーズが多様化・複雑化する中、スピード感を持って対応すると共に、市川市の将来を見据えながら、今年も安全で安心な「住んでみたい街いちかわ」を目指し全力で取り組んでまいります。

一致団結して市民の声に 寄り添ってまいります

無所属の会

越川 雅史	長友 正徳	増田 好秀
湯浅 止子	秋本のり子	

新しい気持ちで年明けを迎えました。会派の議員構成は男性3人、女性2人、文字通りの老若男女です。お互いの個性を尊重しつつ、一致団結して市民の声に寄り添って参ります。昨年は会派広報誌を読まれた方々から様々なメールを戴きました。お寄せ頂いた声はすべて会派で共有の上対応させて頂きましたこと、ここに報告致します。また、議会活動では議員発議にも積極的に取り組み、リベラルな視点から安保法制やTPP、原発や基地問題に関する意見書を数多く提出致しました。言うべきことをはっきり主張する会派でありたいと思えます。政務活動費等により切手を大量に購入した議員の調査に関する特別委員会(百条委員会)は終結しましたが、疑惑は依然として拭ききれずあります。我が会派は相互チェックを厳しく実施し、襟を正して参ります。文化芸術の街市川に住んで良かったと多くの方に実感して頂けることが我が会派の目標です。本年が皆さまにとって佳き年となりますようお祈り申し上げます。

政和会

青山 博一

初心を忘れず

謹んで新春のお慶びを申し上げます。初心を忘れず皆様のお声を伺いながら安全安心な街づくりのため全力でがんばってまいります。

市川無所属

(平成28年11月22日届出) 片岡きょうこ